

Presse-Info

Göttingen, 10.05.2024
098/24

LANDKREIS GÖTTINGEN



Landrat gratuliert **Carina Hermann als Beisitzerin in CDU- Bundesvorstand gewählt**

Die CDU-Stadtverbandsvorsitzende und Landtagsabgeordnete Carina Hermann ist auf dem Bundesparteitag der CDU als Beisitzerin in den Bundesvorstand gewählt worden. Landrat Marcel Riethig gratuliert.

„Ich freue mich sehr, dass unsere Region nach vielen Jahren wieder im obersten Gremium einer bestimmenden politischen Kraft der Republik vertreten ist“, sagt Marcel Riethig in einem Statement. Er wünscht Carina Hermann: „Möge Ihre neue Rolle Ihnen Freude und Erfüllung bringen und gleichzeitig eine Gelegenheit sein, positive Veränderungen und Fortschritte voranzutreiben.“